

MEDIENINFORMATION

:: 1. Januar 2024

Touch the Mountains - 1. Januar 2024

Ein weiterer geglückter Jahresauftakt in Interlaken

Zum 19. Mal feierten rund 28'000 Besucherinnen und Besucher gemeinsam den Start ins neue Jahr am Touch the Mountains in Interlaken. Mit dem hochkarätigen Line-Up, winterlichen Temperaturen und einem rundum gelungenen Event zeigt sich die Veranstalterin Jungfrau World Events sehr zufrieden.

Jedes Jahr startet Interlaken mit kostenlosen Open-Air-Konzerten der angesagtesten Schweizer Künstler ins neue Jahr. Bereits kurz nach der Eröffnung der Festwirtschaft um 13.00 Uhr hörte man im Hintergrund den ersten Soundcheck und erhielt somit einen Vorgeschmack auf die Berner Troubadoure – TROUBAS KATER, welche das Touch the Mountains 2024 eröffneten. Die winterlichen Temperaturen mit Sonnenstrahlen lockten frühzeitig zahlreiche Besucherinnen und Besucher vor die Bühne, um den Auftakt in die Konzertreihe hautnah mitzuverfolgen.

Um 14.00 Uhr eröffnete die achtköpfige Band aus Bern mit viel wortgewaltiger Poesie und einer energiegeladenen Show das diesjährige Touch the Mountains. Dies war der Start in eine weitere, unglaubliche Open-Air Reihe! Von Anfang an wurde gefeiert, getanzt und mitgesungen.

Kurz vor 16.00 Uhr war dann ein Durchkommen auf dem Festgelände kaum mehr möglich. Mit viel Spannung wurde JOYA MARLEEN erwartet, welche die Besucherinnen und Besucher mit ihrer Stimme in ihren Bann zog und für eine unglaubliche Gute-Laune-Stimmung sorgte. Pünktlich um 18.00 Uhr betrat der letzte Act die Bühne: BASTIAN BAKER sorgte für den perfekten musikalischen Abschluss des Touch the Mountains 2024 und brachte die Menge mit seinen Hits zum Mitsingen und Mittanzen.

Kunstfeuerwerk der Extraklasse

Mit den Worten «Happy New Year und wir sehen uns nächstes Jahr», wurde vom Moderator auf das bekannte Kunstfeuerwerk übergeleitet. Pünktlich um 19.45 Uhr sind die Lichter rund um Interlakens Höhematte erloschen und der erste Knall folgte. Einmal mehr präsentierte die Tourismus Organisation Interlaken ein unverwechselbares Feuerwerk, welches von einem lauten «Ohh» und «Ahh» begleitet wurde.

«Mit viel Wetterglück durften wir zufrieden in das neue Jahr starten», meint Alexandra Krebs «die Stimmung war vom Anfang bis zum Ende sensationell!». Die Veranstalterin ist zufrieden und dankbar, dass der Anlass erneut ohne nennenswerte Zwischenfälle über die Bühne gegangen ist.

Kostenloses Open-Air nicht selbstverständlich

Das Touch the Mountains ist nur dank treuen Partnern und Sponsoren durchführbar. Die Finanzierung stellt die Veranstalterin jedes Jahr vor eine neue Herausforderung. So benötigt das Event auch in Zukunft die Unterstützung der lokalen und regionalen Player. «Ohne die wertvollen Sponsoren und Partner wäre das Touch the Mountains nicht umsetzbar», betont Krebs und zeigt sich sehr dankbar. Das Touch the Mountains hat sich mittlerweile zu einem nicht mehr wegzudenkenden gesellschaftlichen Treffpunkt entwickelt.

Vorankündigung Touch the Mountains 2025

Zum anstehenden 20-jährigen Jubiläum vom Touch the Mountains am 1. Januar 2025 präsentiert die Veranstalterin bereits die erste Band – CHLYKLASS! Die wohl legendärste Rap-Combo der Schweiz wird am Touch the Mountains 2025 das Abschlusskonzert ihrer 25 Jahre-Jubiläums-Tour spielen. Kaum eine Truppe hat den guten alten Mundart-Rap mehr geprägt als Chlyklass. Die MCs Baze, Serej, Krust, Diens, Poul Prügu, Tiersch, Fantu und Greis haben nichts von ihrer Originalität verloren und live sogar an Qualität dazu gewonnen. Wie ein guter Wein werden sie mit dem Alter noch



besser – gefeiert wird gebührend mit knallenden Korken und man darf bereits jetzt gespannt sein, welche Klassiker aus ihrer Bandgeschichte sie uns in Interlaken präsentieren werden.

Somit steckt die Veranstalterin bereits mitten in der Planung für die 20. Ausgabe und wird ab dem Spätsommer 2024 weitere Informationen zur Jubiläumsausgabe bekanntgeben.

(3'796 Zeichen inkl.)

Für Fragen:

Jungfrau World Events GmbH | Postfach, 3800 Interlaken | Tel. 033 826 00 90 www.touchthemountains.ch

Ein grosses Dankeschön an unsere Sponsoren & Partner:

